
 

 

 

 

第１回   （ 令和４年１月 ） 

 

 

宮 津 市 教 育 委 員 会 

 

定 例 会 議 事 録  

 

令和４年１月 21 日開会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第１回（令和４年１月）宮津市教育委員会定例会会議録 

 

日  時    令和 4 年 1 月 21 日（金）午後 1 時 00 分～  

場  所    宮津市福祉・教育総合プラザ応接会議室  

 出席者    山本雅弘  伊藤正  田崎浩二  尾﨑里花子  藤井陽子  

 事務局    大井教育次長  永濱学校教育課長  吉田社会教育課長  東文化財保護担当課長  

大槻総括指導主事  森本学校教育課参事  梅林学校教育課参事  桐村指導主事  

公庄学校教育係長  

 （傍聴者  3 名）  

１  開  会  

２  前回会議録の承認  

３  会議録署名委員の指名   

４  会期の決定  

５  教育長報告  

６  その他  

 (1) ２月の主な日程（教育委員会関係分）について  

７  閉  会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



－開会： 13:00－  

 

山本教育長  只今から、令和４年第１回宮津市教育委員会定例会を開会し、た  

だちに本日の会議を開きます。  

 

それでは、次第に沿って会議を進行します。  

■次第２「前回会議録の承認」  

 各委員よろしければ、田崎委員と伊藤教育長職務代理にお世話

になります。  

■次第３「会議録署名委員の指名」  

 会議規則第 18 条第 2 項の規定により、教育長において伊藤教育

長職務代理と藤井委員を指名しますので、よろしくお願いします。 

 ■次第４「会期の決定｣ 

本日の定例会の会期は、１日としたいと思います。  

これにご異議ありませんか。  

 

出席委員  

 

 異議なし  

 

山本教育長  

 

ご異議なしと認めます。よって会期は、本日 1 日間と決定いたし

ます。  

 

山本教育長  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ■次第５「教育長報告」  

【報告事項】  

１  市立幼稚園、小・中学校の状況について  

 〇賀詞交歓会及び宮津市成人式への出席ありがとうございました。

成人式は例年並みの参加率でしたが、特に宮津中学校出身者の参

加率が高かったようです。  

 〇新型コロナの流行が拡大していますが、市内の幼稚園、小・中学

校は順調に 3 学期をスタートしました。近隣ではオミクロン株の

感染で臨時休校が相次いでいます。京都府もまん延防止等重点措

置の要請を検討しています。  

 〇これからは進路実現に向けて、特に受験生にとっては大切な時期

です。受験機会が失われることのないよう、しっかりと感染症対

策を行っていきます。  

 〇明日 1/22 に宮津市教育フォーラムを開催します。人数制限を行

い、座席の間隔をあけるなど十分な感染症対策を行います。  

 〇子ども達の健やかな学びの場を確保していくため、感染拡大の状

況を見ながら教育活動を止めないよう対策を行っていきます。  

 

２「ふるさとみやづ学  高校生立志編」について  

 〇 12 月に宮津天橋高校で「ふるさとみやづ学  高校生立志編」を実

施しました。 1 月には海洋高校で実施しました。高校生と市長が

意見交換できる良い時間が持てたと思います。高校生も市の課題

を研究する中で主権者教育につながる取組でしたし、市にとって

も、子ども達が将来の宮津を考えてくれる良い機会になりまし

た。今後の関係人口づくりにつなげていきたいと思います。3/18

に最終プレゼンを実施する予定です。  

 



山本教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤教育長職務代理  

 

 

 

森本学校教育課参事  

 

 

 

 

山本教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

永濱学校教育課長  

 

 

 

梅林学校教育課参事  

 

 

東文化財担当課長  

 

山本教育長  

 

 

伊藤教育長職務代理  

 

 

 

森本学校教育課参事  

 

 

山本教育長  

３  宮津市教育フォーラムについて  

 〇宮津の新しい教育を知っていただく機会として宮津市教育フォ

ーラムを開催します。フォーラムでの発表を通して先生方にとっ

てはこれまでの取組を振り返り、次の活動のきっかけになると思

いますし、市民や保護者の皆さまにおいては、宮津の教育への理

解を深めていただく機会にしたいと考えております。京都教育大

学の竺沙先生と龍谷大学の滋野先生にもお越しいただく予定で

す。  

  

 他に報告等ありましたらお願いします。  

 

 オミクロン株の感染が若い層に拡大しています。近隣では休校して

いる学校がありますが、市内の学校にはどのような指示をされている

のでしょうか。  

 

 陽性者と接触してから 10 日で弱体化するとされており、濃厚接触

者には 10 日間の自宅待機をするようお願いしています。家族が濃厚

接触者になった場合や感染疑いのある場合も登校自粛をお願いして

います。  

 

 オンライン授業についても、各校でシュミレーションを進めていま

す。教師が出勤できない場合などの対応をしっかりと準備し、オミク

ロン株の特性を見極めながら対応したいと考えています。学校給食に

ついても、委託事業者にしっかりと対応していただいているところで

す。  

 

■６その他  

事務局からお願いします。  

 

◆次回教育委員会日程  

・定例会  ２月 17 日（木） 9： 00～  

・臨時会  ２月 24 日（木） 9： 00～   

  

・1/28 吉津小学校の研究発表会はオンデマンド配信で行います。配信

期間は 2/7～ 2/18 の予定です。  

 

・ 2/27 天橋立世界遺産講演会を歴史の館で行います。  

  

・高校の卒業式については、まだ正式な案内は届いておりませんが、

2/26 京都暁星高校、 3/1 府立高校の予定です。  

 

 スキー教室について、市外の学校では、雪が少なくなったため今後

はスキー教室を実施しない学校があると聞きましたが、宮津市ではど

うですか。  

 

 新型コロナ感染症の影響で昨年度と今年度は実施していませんが、

今後ずっと実施しないという話は伺っておりません。  

 

 各学校の判断に任せています。  



伊藤教育長職務代理  

 

 

 

 

山本教育長  

 

 

尾﨑委員  

 

 

伊藤教育長職務代理  

 

山本教育長  

 

大槻総括指導主事  

 

山本教育長  

 

大江山やスイス村のスキー場がなくなり、子ども達がスキーをする

機会がなくなりました。学校や PTA で購入したスキー板が使われなく

なり、もったいないと思います。希望者に配布するなど有効活用がで

きたらよいと思います。  

 

 できるのであれば、子ども達にスキー体験をさせてやりたいと思い

ます。生涯スポーツとしてスポーツの振興にもつながります。  

 

 スポーツの持つ力は大きいと思いますので、ぜひ、体験できる環境

を続けていただきたいと思います。  

 

 小中学生のスキー大会は開催されていないのでしょうか。  

 

 この辺りでは雪が少ないので、大会は信州まで行くと聞きます。  

 

 近年に出場があったという報告は聞いておりません。  

 

３学期も無事に進んでいくようしっかりと取り組んでいきたいと

思います。  

他になければ、第１回宮津市教育委員会定例会を閉会します。  

ありがとうございました。  

 

 

 

   

－閉会： 13：30－  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


